

# Hoy Inician Maniobras Honduras y los EE. UU.

EL DIARIO DE HOY, Lunes 26 de Agosto de 1985.

TEGUCIGALPA, agosto 25 (ACAN-EFE).— Tropas de Honduras y Estados Unidos, que este lunes iniciarán las maniobras conjuntas "Cabañas-85", entraron hoy en alerta roja en sus respectivos cuarteles generales.

La operación militar conjunta se realizará en 50 kilómetros cuadrados en la zona central del departamento de Yoro, al norte de Honduras, donde ingenieros militares de Estados Unidos y Honduras han construido una carretera de emergencia militar.

Las maniobras estarán concentradas en los alrededores de las poblaciones de Jocón, Macora y San Lorenzo, y además de desplazamientos de infantería habrá acción de parte de la aviación y la artillería.

"Cabañas-85" comenzó a planearse hace tres meses, cuando 900 ingenieros del

Batallón 36 de los Estados Unidos llegaron a Honduras con maquinaria y equipo pesado de construcción para unirse a personal civil local del Ministerio de Comunicaciones, Obras Públicas y Transporte y el Primer Batallón de Ingenieros.

Como parte de "Cabañas-85", se determinó construir una carretera de 23 kilómetros entre J cón y San Lorenzo, que beneficiará una amplia zona, cuyos habitantes tenían que dar un gran rodeo para llevar sus productos agrícolas a los mercados del norte.

## En China

### 67 Muertos y más de 100 Heridos por Terremoto

PEKIN, 25 de agosto (DPA).— El fuerte terremoto que sacudió ayer el oeste de China dejó un saldo de 67 muertos, más de cien heridos y considerables daños materiales, informó hoy la agencia noticiosa China "Xinhua".

El terremoto, que tuvo por epicentro la región de Wugua, se registró a las 8:41

horas (local) con una intensidad de 7,4 grados de la escala de Richter, destruyendo el 85 por ciento de las viviendas de la zona.

En la región de Wugua, a 80 kilómetros de la frontera con la Unión Soviética se registraron 19 muertos, y otras 36 personas murieron en el vecino distrito de Shufu, dijo Xinhua, citando fuentes del Instituto Sismológico de Xinjiang.

De acuerdo a las informaciones, el sismo fue precedido de una fuerte sacudida, que provocó grietas en las carreteras y roturas

—Favor pase a la página 31.

## Aviación Iraquí Ataca Terminal Petrolera Iraní

BEIRUT, agosto 25 (UPI).— Iraq anunció hoy que sus aviones lanzaron cuatro toneladas de bombas sobre la principal terminal petrolera de Irán en la isla Kharg, cuando se reparan los daños causados por otra de sus incursiones aéreas hace diez días.

La agencia iraquí de noticias dijo que un vocero militar en Bagdad había declarado que el bombardeo sobre la estratégica terminal petrolera era una prueba de que la isla no estaba suficientemente prote-

gida y que todas las afirmaciones hechas por Irán en ese sentido "se habían derrumbado".

"Nuestra valiente Fuerza Aérea llevó a cabo la operación sorpresivamente, lanzando ocho bombas de 500 kilos cada una para obligar a suspender la tarea de extinción de los incendios y de reparación de las instalaciones destruidas", dijo.

El vocero también advirtió a terceras partes que

—Favor pase a la página 19.

## Cierran las Casas de Cambio en Guatemala

GUATEMALA, 24 agosto (ACAN-EFE).— El gobierno militar de Guatemala decidió cerrar las casas de cambio de divisas, para poner fin a la especulación del dólar norteamericano, que en los últimos meses triplicó su cotización frente a la moneda nacional.

En una junta de gabinete presidida por el Jefe de Estado, general Oscar Mejía Victores, se determinó cancelar estas casas de cambio, luego de analizar la escalada del costo de la vida desde que fueran legalizadas en febrero pasado, informó hoy el Ministro de Agricultura, Humberto Mancur Donis.

"Era necesario y obligatorio cancelar definitivamente esas casas, a quienes se síndica como responsables de negociar sin control con las divisas extranjeras, manejando a su antojo los tipos de cambio", añadió el encargado de la agricultura nacional.

El actual régimen inició en febrero último una readequación de las políticas fiscales, cambiarias y crediticias, que le valió la repulsa de la mayoría de sectores del país.

Decidió entonces liberar la negociación de divisas, hasta ese momento con derecho exclusivo para el Banco Central, en un intento por captar más dólares que permitieran hacer

frente a los compromisos financieros.

Sin embargo, en la práctica esta teoría económica no funcionó, ya que si bien es cierto hubo mayor cantidad de dólares en circulación, su precio en el mercado sufrió una escalada nunca vista en este país centroamericano.



**INSPECCIONAN CASAS.** Tulkarem, margen occidental ocupada del Jordán, agosto 25.— Una niña de Tulkarem, en el margen occidental ocupada del Jordán, junto a un soldado israelí, al tiempo que el ejército de ese país registra su casa tras el asesinato de un israelí en Tulkarem. (AP)



**DISTURBIOS EN FRANCFORT.** Alemania Occidental, agosto 25.— Manifestantes enmascarados rompen ventanas durante una protesta en contra de la segregación racial de Sudáfrica, en Frankfurt. La policía arrestó a seis revoltosos. Los manifestantes golpearon a varios peatones. (Reuter).



**MUERE.** Londres, agosto 25. Lord Avon, miembro por el Partido Conservador de la Británica Cámara de los Loren, murió a causa del SIDA. (Reuter).

## Se Desbarata Grupo "Exodo"

SAN PEDRO SULA (Honduras), agosto 25 (ACAN-EFE).— Por acusaciones hechas entre los dirigentes de la marcha, se disolvió hoy aquí un "exodo" de antisandinistas que pretendía llegar a Washington para protestar por la "blanda" política norteamericana.

—Favor pase a la página 31.

## En Honduras

### Casi 2 Millones Irán a las Urnas en Noviembre

TEGUCIGALPA, agosto 25 (ACAN-EFE).— Casi dos millones de personas ejercerán el sufragio en los comicios que celebrarán en noviembre de este año, según recuento del Tribunal Nacional de Elecciones de Honduras.

Las elecciones serán el domingo 24 de noviembre para escoger un Presidente, tres designados a la presidencia (sustitutos del mandatario), 132 diputados al Congreso Nacional y 204 municipalidades.

Este lunes, día en que se cerrará el censo nacional electoral, se estima que quedarán inscritas para el proceso de noviembre 1.900.000 personas.

El censo electoral de este año, ha permitido la presen-

## Papa Expresa Solidaridad con Católicos de Lituania

CASTELGANDOLFO, Italia, agosto 25 (AP).— El Papa Juan Pablo II expresó hoy "la más profunda solidaridad" con los católicos de Lituania, un baluarte de la Iglesia en la Unión Soviética.

El Pontífice expresó, al dar la bendición semanal, que hace un año se le dijo que no viajara a la Unión Soviética con motivo del quinto centenario de la muerte de San Casimiro,

—Favor pase a la página 33.

## Se Estrella Avión de China en Corea del Sur

SEUL, agosto 25 (EFE).— Un avión de las Fuerzas Aéreas Chinas que violó el espacio aéreo de Corea del Sur, se estrelló el sábado al quedarse sin carburante e intentar una aterrizaje de emergencia en este país asiático, informó el Ministerio de Defensa Surcoreano.

El avión chino, un Ilyuchin-28 de fabricación soviética con tres tripulantes a bordo había sido interceptado a las 09.00 GMT del sábado por un avión de las Fuerzas Aéreas surcoreanas que efectuaba una

santo patrono de Polonia y Lituania. Juan Pablo II recordó su decepción y dijo al público reunido en Castelgandolfo, su residencia de verano al sur de Roma, que deseaba transmitir a "nuestros hermanos" de Lituania "la más profunda solidaridad de la Iglesia".

"Esta noble república se integró con la gran familia del pueblo cristiano de

—Favor pase a la página 33.

misión de patrullaje, agregaron las fuentes, citadas por la agencia oficial de Corea del Sur Yonhap. El aparato chino se estrelló en Iri, ciudad situada a 75 kilómetros al sur de Seúl, cuando el avión surcoreano le guiaba hacia la base militar de Kunsan, 30 kilómetros al oeste de Iri, informó el citado ministerio.

En el suceso resultaron muertos el agricultor Bae Bong-Hwan, que se encontraba trabajando en el campo de arroz donde se

—Favor pase a la página 47.

## Resumen mundial

### Incautan Cocaína en Colombia

IBAGUE (Colombia), agosto 25 (EFE).— La policía de Ibagué, ciudad del centro de Colombia, encontró 40 kilos de cocaína en un camión que, al parecer, se dirigía al puerto de Buenaventura, en el Pacífico, a 480 kilómetros de Bogotá, informaron hoy fuentes policiales.

### Otra Devaluación de Moneda en C. Rica

SAN JOSE, agosto 25 (DPA).— A partir de hoy

—Favor pase a la página 31.